

■創 立 / 昭和29年6月3日

■第67代 会長 / 野口 捷代 幹事 / 小河 静雄

■事務所 / 藤沢市藤沢 93 新堀ライブ館 204 TEL:0466-25-4000 FAX:0466-26-9292 E-mail:info@fujisawa-rotary.com

■例会日 / 毎週水曜日 12:30~13:30

■例会場/ 湘南クリスタルホテル TEL: 0466-28-2111

NO. 32

第 3229 例会

2021年

6月

2 目

天候

国歌「君が代」

ロータリーソング「我らの生業」 「四つのテスト」 小澤 智幸 会員

≪入会式≫

野中 信広 会員(みずほ証券 藤沢支店長)) (推薦会員:田中 正明 会員)



田中 推薦会員より、野中 新会員のご紹介

野中 新会員よりご挨拶

出席報告

)内は計算に用いた会員数

+〔〕は Zoom 出席者





例会月日	会員数	出席会員数	欠席会員数	出席率	メークアップ 会員数	修正出席者数	修正出席率
5月19日	43(42)名	25名	17名	59. 52%	4名	29名	69. 01%
6月2日	43(42)名	26+[1]名	15名	64. 29%			

≪クラブ創立 67 周年を祝って 乾杯≫

乾杯 木島 英夫 会員







このような時期ですので、ノンアルコールのシャンパンで、乾杯です!

≪会長報告≫

- ・藤沢 RC のお誕生日です。コロナ禍ですので、あまり派手なことはできませんので、会員の方に、クラブの歴史を語っていただくことにしました。
- ・会長幹事会からのお知らせです。 オリンピック期間中に、第3グループで江の島で団 扇を配って、公共イメージ活動、奉仕活動をすると いう、企画を準備しております。詳細亜決まりまし たら、お知らせいたします。ご協力お願い致します。

≪幹事報告≫

(廣島副幹事より)

・例会後、理事役員会を開催致します。現・次年度 の理事役員はご出席をお願い致します。

≪お祝い≫

会員誕生日 6月7日 田中 正明 会員 6月8日 吉野 貴美 会員



結婚記念日 5月30日 木島 英夫 会員



≪スマイル報告≫

木島 英夫 会員

結婚記念日のお祝いいただきましたので・・。 59回目です。

勝手なスピーチを聞いていただきましたので。

泉 信子 会員

卓話、お三人方、よろしくお願い致します。 田中 正明 会員 誕生日のお祝い有難うございました。 これからも健康体でありたいと願っております。

和田 庄治 会員

藤沢創立 67 周年おめでとうございます! 大小原 徹 会員

藤沢RC創立記念日おめでとうございます。 野中さん今後共宜しくお願いします。田中さん、木島さん、椋梨さんの卓話楽しみです。

吉野 貴美 会員

お誕生日お祝いありがとうございます。 お仕事毎日いろいろありますが、頑張ります。

≪小話 3分間スピーチ≫

大小原 徹 会員



これ「綜麻」何と読むか、ご存じでしょうか。「へそくり」と読みます。麻を織る主婦の内職を生活費に充てた、「へそをくる」という意味からきているそうです。サラリーマン時代にかけていた企業年金について、最近、給付をするので口座の指定をするよう連絡がありました。家族の知らない口座を作り、「へそくり」になったと思っていたのですが、すぐにばれてしまいました。

私は古物の業界、家具のような道具系の市場におります。買い取ったタンスや着物の中からお金が出てくることがあります。先日も着物のオークションで、中から70万円が出てきました。持ち主がへそくりをしていて、故人となり、家族が気づかないで売りに出し、買い取られ、私が買い取って、初めて見つけたというわけです。

古い箪笥の隙間からお金が出てきたり、記念硬貨が出てきたりします。現在、多くの方が自宅でタンス預金をしているといわれます。日本でタンス預金の総額は、50兆円と言われます。そのまま眠ってしまう可能性がありますので、気を付けてください。藤沢ロータリークラブには信頼のおける金融機関の方が何名もいらっしゃいますので、お預けになってはいかがでしょうか。

≪卓話≫

創立67周年例会 「藤沢ロータリークラブの歴史を知ろう」 木島 英夫 会員 田中 正明 会員 椋梨 兼彰 会員



木島会員は、藤沢ロータリークラブの裏話をご披露くださいました。仙台南ロータリークラブとの姉妹クラブの締結、女性会員の入会が、参加型の活力あるクラブになってきた要因の一部といえるのではないかとのことです。仙台南ロータリークラブとの姉妹クラブ締結には、小島会員がご尽力くださったそうです。女性会員の入会には、当時、よしとしない一部会員もいて、入会を遅らせようという動きがありました。女性会員第1号は山川ふみ子先生で、うまく話が進まなかったら、クラブをやめようとまでなさったそうです。さらに大野木会員が、初めての女性会長となり、一気にクラブの雰囲気を変えました。女性会員が入って、よかったと木島会員はおっしゃいます。ロータリークラブは人間関係と人生を豊かにするとお話しくださいました。



田中会員のご入会は、1997年。当時の会員は、藤沢の 名士、リーダーが在籍され、そうそうたる顔ぶれだっ たそうです。

1970年、藤沢で地区大会が開催さ入れた際は、現上皇様、上皇后様が皇太子時代にご臨席いただいたことをチャーターメンバーには大変な栄誉でした。

田中会員は最初の記念事業は創立 45 周年だったそうです。その当時の 3 公社、東京電力、東京ガス、NTTの支社長さんがいらししゃいました。周年行事に藤沢市民を招待し、有名落語家の 3 名とピアニストに出演していただきました。市民会館の大ホールがいっぱいになったそうです。創立 50 周年の際は、木島会員、小島会員がご尽力くださり、国際奉仕事業としてマレーシアのカジャンロータリークラブとのご縁で、技術者養成の事業と、青少年施設建設資金の一部を寄付しています。これから 3 年後、70 周年を迎えますが、皆さんお知恵を出し合っていっていただけたらとお話しくださいました。



30代でご入会なさって、19年になられるそうです。 クラブからお誘いの電話をいただいた時は、全く面識 のない方からだったので、かなり怪しかったそうです。 当時、30代はお一人もいらっしゃらなかったそうです。 (騙された?) 点鐘、ロータリーソング、衝撃的なことばかりでした。出席できない1年の後、例会の参加した時、自然にお声がけくださったのは、田中会員だったそうです。「仕事第一で、来られる時に来たらよい」と言っていただいたことが、気持ちが落ち着き、来られるようになったとお話しくださいました。ずっと最年少会員で、会長となった2013-14年に年下の会員が入会がしてきた時は、うれしかったそうです。会長職の時の心残りは、家族会でフラをできなかったことだそうで、昨年、岩崎会員のフラのお仲間がお越しくださったのは、とてもうれしかったそうです。会長後、地区委員を歴任なさって、次年度は第3グループのガバナー補佐をお務めです。次年度もよろしくお願いいたします。





本日のお料理

